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Abstract (en)
The liquid transfer apparatus consists of a housing with a connector (30) for fitting it to a flask, a tube holder (80) and a mobile component (20),
and a spacer (22) acting as a stop for a moving perforable piston inside the tube. The apparatus incorporates a hollow needle (24) that is fixed
axially relative to the housing, while the spacer can be moved between a first position in which the piston is held at a distance from the needle, and a
second position in which the needle passes through the piston.

Abstract (fr)
Le dispositif de transfert bidirectionnel entre un flacon (14) et une carpule (12) comprend : un corps (16) comportant des moyens (18) d'accrochage
du flacon (14) ; une aiguille creuse (24) ; un équipage mobile (20) déplaçable par rapport au corps (16) suivant la direction de l'axe de l'aiguille (24),
lequel équipage mobile (20) comporte des moyens de solidarisation axiale du réservoir (25) de la carpule suivant la direction de l'axe de l'aiguille
(24) ; et une entretoise (22) interposée entre le corps (16) et le piston perforable (27) de la carpule, laquelle entretoise (22) forme une butée d'arrêt
du piston perforable (27) par rapport au corps (16). L'aiguille creuse (24) est solidaire du corps (16) et est fixe axialement par rapport au corps (16).
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